

Extinción del Insabi, "posibilidad de evolución" y no un fracaso: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Lejos de ser un fracaso, la extinción del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) sería una evolución, sostuvo el diputado Ignacio Mier.

En entrevista con Joaquín López-Dóriga para Radio Fórmula el coordinador de Morena en San Lázaro destacó que se garantizará la gratuidad y universalidad de la salud en México.

Expuso que el diagnóstico a cuatro años de la creación del Insabi es que tiene insuficiencias en términos de personal y financiamiento en los estados.



https://lopezdoriga.com/nacional/ignacio-mier-niega-fracaso-extincion-insabi-evolucion/